



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

7/2009

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

**Заместитель
главного редактора**
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ РОССИЙСКОЙ ЭКОНОМИКИ

- Удельная оплата труда - индикатор конкурентоспособности. **В.М. Жуковская**..... 3
- Качество рабочей силы и национальная конкурентоспособность (сопоставительный анализ). **И.Н. Трофимова**..... 13

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО И МАКРОЭКОНОМИЧЕСКАЯ СРЕДА

- Возможности статистического изучения раннего предпринимательства в России: уровень и качество предпринимательского потенциала. **О.И. Образцова**..... 22
- Сравнительный анализ мнений населения о перспективах развития предпринимательства в регионах России. **М.В. Габелко**..... 35
- Влияние инвестиций в человеческий капитал на малый бизнес (*на примере предприятий г. Москвы и Московской области*). **Е.В. Филатова**.. 42

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ФИНАНСОВОГО СЕКТОРА

- Применение современных подходов к статистической оценке и прогнозированию стабильности финансовой системы России. **Е.А. Саблина**..... 54
- Об экономической среде рынка платежных карт. **Н.Н. Качанова,**
Н.В. Огуреева..... 63
- О продукте труда банковского персонала и способах его измерения. **Ю.С. Крупинов**..... 69

СТАТИСТИКА И ОБЩЕСТВО

- Об оценке удовлетворенности пользователей статистической информацией и деятельностью органов государственной статистики. **Н.И. Пашиццева,**
С.А. Шашнов..... 78
- Оценка уровня удовлетворенности и доверия пользователей к деятельности статистических служб: зарубежный опыт. **И.В. Колосницын, С.А. Шашнов**. 83

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Государственной статистике в Республике Коми 90 лет. **В.Я. Сквозников**... 91

БИБЛИОГРАФИЯ

- Рецензия на книгу Гжегожа Колодко «Мир в движении». **С.Н. Бабурин,**
Е.Д. Халевинская..... 95
- О монографии «Финансовая система России: теория и практика статистического исследования». **Б.Т. Рябушкин**..... 96

CONTENTS

COMPETITIVENESS OF THE RUSSIAN ECONOMY

- ◆ Specific remuneration - the indicator of competitiveness. **V.M. Zhukovskaya**..... 3
- ◆ Labour force quality and national competitiveness (comparative analysis).
I.N. Trofimova..... 13

ENTREPRENEURSHIP AND MACROECONOMIC ENVIRONMENT

- ◆ Possibilities of statistical research of early entrepreneurship in Russia: level and quality of entrepreneurial potential. **O.I. Obraztsova**..... 22
- ◆ Comparative analysis of population's opinion on future development of entrepreneurship in the political entities of Russia. **M.V. Gabelko**..... 35
- ◆ Influence of investments into human capital on small business (by the example of small businesses of Moscow city and Moscow region). **E.V. Filatova**..... 42

ACTUAL PROBLEMS OF FINANCIAL SECTOR

- ◆ Use of modern approaches to statistical estimation and forecasting of Russian financial system stability. **E.A. Sablina**..... 54
- ◆ Economic environment of payment cards market. **N.N. Kachanova, N.V. Ogureeva**.. 63
- ◆ Product of labour of bank personnel and its measuring methods. **Yu.S. Krupnov**.... 69

STATISTICS AND SOCIETY

- ◆ Estimating of users' satisfaction with statistical data and State statistic bodies activities. **N.I. Pashintseva, S.A. Shashnov**..... 78
- ◆ Estimation of users' satisfaction and trust level to statistical services' activity: foreign experience. **I.V. Kolosnitsyn, S.A. Shashnov**..... 83

PAGES OF HISTORY

- ◆ 90th anniversary of the State statistics service of the Republic of Komi.
V.Ya. Skvoznikov..... 91

BIBLIOGRAPHY

- ◆ Gzhegozh Kolodko's «World in motion» book review. **S.N. Baburin, E.D. Khalevinskaya**..... 95
- ◆ Monograph «Financial system of Russia: theory and practice of statistical research» **B.T. Ryabushkin**..... 96

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.